

Elisabeth Moser verabschiedet

Die Kirchgemeindeversammlung Weissenstein-Rechthalten hat an ihrer Versammlung Elisabeth Moser verabschiedet und verdankt. Diese hat in den letzten 15 Jahren als Präsidentin der Kirchgemeinde gewirkt. Wie die Kirchgemeinde mitteilt, hatte das Wirken von Elisabeth Moser aber bereits viel früher angefangen: Sie war im November 1964, also vor 50 Jahren, als Primarlehrerin nach Weissenstein gekommen. Im Übrigen hat die Versammlung mit 38 Teilnehmenden die Bauabrechnung für die Renovation des Kirchenzentrums Weissenstein genehmigt. Gemäss Pressemitteilung fand auch das Budget 2015 Zustimmung. Es schliesst mit Einnahmen von 455 000 Franken und Ausgaben von 397 000 Franken. Investitionen sind 2015 keine vorgesehen. Im Kirchgemeinderat sind vier Plätze neu zu besetzen. Drei Personen stellten sich zur Verfügung und wurden in stiller Wahl gewählt und mit Applaus bedankt: Gudrun Bielmann, Rechthalten, Barbara Hirter, Giffers, und Carina Mari, Plaffeien. Der vierte Platz bleibt momentan vakant. im